

Le magazine mensuel du Rugby
Club du Pays d'Ancenis

Avril 2006

Le mot du Président



Les beaux jours sont en vue, ça sent le printemps... Et le plaisir de retrouver le pré le mercredi et le week-end ne se dément pas. Après avoir fait le nécessaire pour se « mettre à l'abri », les seniors vont se consacrer, l'esprit libre, à une fin de saison qui les verra se déplacer à Fontenay le Comte, avant de recevoir Landivisiau, le 23 Avril pour clore ce championnat dont l'objectif était un maintien avec une place en première moitié de tableau.

Nous allons pouvoir préparer sereinement la saison suivante, en accueillant déjà des nouveaux et des blessés de longue date, pour les prochaines semaines... Pourvu qu'au niveau des « grands », nous ayons le même engouement que du côté des jeunes !!

Les dirigeants sont déjà en train de préparer les rendez-vous de fin de saison:

- différents tournois pour les jeunes (école de rugby et cadets)
- préparation de notre 9^{ème} **Tournoi du Pays d'Ancenis à Oudon le 25 Mai**
- mise en place de l'équipe qui assurera sa part de travail pour la fête de la Musique, à Oudon, le 17 Juin diverses réunions de bilan, au niveau de l'entente sportive avec Segré et Châteaubriant.
- Mise au point de l'Assemblée Générale du RCPA prévue le 2 Juin au soir

En partenariat avec **ouest france**

9^e TOURNOI CADET du Pays d'Ancenis Rugby à 7

Challenge Gilian CHEMINANT

Jeudi 25 mai à OUDON
Stade du Chêne
De 9h à 18 h
Entrée gratuite

Plus de 25 clubs dont :
Sporting Nazairien R.
S.N.U.C.,
R.C.Orléans
Entente Cornouaille





Logos: oudon, TOYOTA INDUSTRIAL EQUIPMENT, ATLANTIQUE CONSEIL GENERAL, FINANPART, MANITOU, COMPA Pays d'Ancenis

de la future politique d'investissement et de gestion des équipements) ne soit pas suffisamment prise en compte par nos élus locaux...

Cela ne remettra pas en cause notre volonté de développer le rugby dans notre région, et encore moins notre capacité à démontrer sa viabilité. Les prochaines échéances, avec la future Coupe du Monde 2007 et notre 10^{ème} Tournoi, vont permettre au Rugby-Club de poursuivre sa progression. Des idées ont déjà germé... Nos dirigeants auront une tâche importante dans la recherche de soutiens pour mettre en œuvre leurs projets... Et nul doute que ceux-ci verront le jour, à Ancenis ou dans le Pays d'Ancenis!

Avec tous ceux qui oeuvrent pour la montée en puissance du rugby, avec les jeunes qui nous étonnent souvent sur les terrains, avec les partenaires qui nous soutiennent fidèlement, comment ne pas croire que cela « finira par payer » ?

Font également partie des dossiers à suivre un certain nombre de points extra sportifs tels que le suivi du transfert de compétences au niveau communautaire, qui nous inquiète en tant que « club de pays ». En effet, des décisions engageant l'avenir risquent d'être lourdes de conséquences, pour peu que

la dimension inter-communale de certains sports (et au-delà,

RUGBY CLUB DU PAYS D'ANCENIS
Maison du rugby/Le Château rouge
44150 ANCENIS
Tél. : 02 40 96 06 86 ou 02 40 98 23 11
Portable 06 81 60 71 95
Site internet: <http://rcpaysancenis.free.fr/>
E-mail : rcpaysdancenis@free.fr



**EURL P.-F. PETTE
OPTICIEN**

Toutes lentilles de contact

29 rue d'Anjou - 44150 ANCENIS

5 place Nationale - ST-MARS-la-JAILLE

Tél. 02 40 83 17 62 - Fax 02 40 83 87 58



Alors Michel bientôt de retour ? Ton sourire nous manque !!!

Alban MESNIL



C'est avec l'esprit libre qu'on avance

Agent Général

271 rue G. Clemenceau
BP 134
44154 ANCENIS
Tél : 02 40 83 03 65
Fax : 02 40 83 16 41

Epargne - Retraite, Santé - Prévoyance, Automobiles - Flottes, Assurances Collectives, Habitations, Bâtiments Professionnels, RC Entreprise,...

Viens au RCPA

D'après des informations parues dans le journal « Midi-Olympique », la Fédération Française de Rugby ferait un gros effort pour réduire les tarifs des licences des jeunes. Bien sûr, cela demande confir-

mation, mais sachez que les entraînements sont ouverts à tous ceux qui veulent essayer le rugby. C'est au terrain du Bois-Jauni, le Mercredi (sauf pendant les vacances) à partir de 17 h 00.

Au singulier, nous pourrions dire individualiste. Au pluriel nous avons la démonstration d'un groupe, non ! plutôt d'une équipe. La dernière conférence internationale d'ethnologie a mis en évidence, au travers de l'étude réalisée par les professeurs Germaine Laie et Aristide Cochon ("Une saison parmi la tribu des Marcassins" aux éditions RCPA d'Ance-

nis), qu'il nous faut être très attentifs à préserver le modèle et les coutumes de cette population. En effet, la singularité première de cette ethnie consiste en sa composition : il faut s'imaginer que des adultes désintéressés (financièrement parlant) prennent en charge les enfants des autres tribus (Employés, Fonctionnaires, Entrepreneurs...) afin de leur enseigner l'art du Rugby. Précisons, pour ceux qui ne connaîtraient pas cet art primitif, qu'il consiste au travers d'un jeu avec un ballon ovale, à développer l'esprit collectif, la volonté de vaincre, l'acceptation de la défaite, le plaisir, et chose très étonnante et rare de nos jours : le Respect.

Ces adultes se font appeler Bénévoles. Ce mot peut se décliner sous la forme de Bénévolat pour définir leur action. Leur Bénévolat est un rite très particulier : Il faut consacrer tout son temps libre (repos, télévision, loisirs...) à enseigner et encadrer les enfants des autres, diriger et gérer le fonctionnement de la tribu, former les éducateurs, organiser matches et déplacements lors de rencontres avec d'autres tribus (désignées sous le nom de Clubs, groupes identiques disséminés sur tout le territoire). Les conclusions de cette étude mettent en évidence que ce modèle de fonctionnement a pour principale conséquence l'isolement des Bénévoles, pouvant induire une pathologie gravissime : la démission. Alors que nous constatons tous de façon irrévocable les développements bénéfiques induits de leurs actions sur les enfants (comportemental, physique, psychologique), ils sont victimes des atteintes de symptômes

tels que l'absence de supporters au bord du terrain, du petit coup de main qui ferait la différence, de la dérive garderie (je paye = je consomme),. Chose encore plus bizarre, ils sont capables malgré le si peu de temps qu'il leur reste disponible, d'organiser des manifestations permettant

Bénévoles

d'améliorer les finances de la tribu, afin que l'activité dispensée auprès des enfants ne souffre pas d'un inflation tarifaire inéluctable.

Le professeur Edmond Sanglier, Président de l'Académie des Vieux Groins, dans son discours de clôture, conclut qu'il nous faut rapidement tous réagir, afin que le projet envisagé par le Muséum d'Histoire Naturelle d'aménagement d'une salle consacrée exclusivement à l'ethnie Bénévole (en voie évidente de disparition) reste lettre morte. De plus il précise qu'afin d'enrayer cette pandémie qui touche dangereusement ces Bénévoles, le laboratoire pharmaceutique "Parents des Marcassins" met gratuitement à notre disposition les médicaments : Volontaire, Aide, Voiturage, Présence, Disposition, Soutien. Si certains d'entre nous prennent conscience, par leur participation, que la pérennité des Bénévoles est en danger, il faut impérativement l'aide de tous pour préserver l'avenir de nos Bénévoles. C'est à nous aussi de leur montrer ce que nous sommes capables de faire. Respect et chapeau bas !

Merci à vous, Bernard L, Bernard D, Claude B, André V, André T, David T, David G , Antoine P, Ludwig D et les autres. Article rédigé sous l'emprise de courbatures et de douleurs infligées par nos Marcassins, pour me rappeler la convivialité dans le plaisir de jouer au Rugby.

Didier Vandomme



OBIERVIN
DISTRIBUTEUR



Clin-d'oeil

Un de vos plus fidèles supporters, messieurs !!!

Quelques rugbymen ont participé au récent festival «Les Déserteurs», salle A. Malraux à Saint-Mars du Désert, en tant que bénévoles. C'est la raison de ce petit clin d'œil pour ceux qui ont collaboré à l'organisation de la sécurité et des entrées... Fouine, Starchou, Lillian, Yaya et Germain. Une soirée bien tranquille, avec un public familial et très jovial, sous la musique de Jean-Jean, Thérèse et des Santa-Macero. Rendez-vous ce 25 Février vers 19 h, l'équipe était ainsi organisée: Germain, près de la scène... En «sous-marin». Lillian et Yaya au bar, Fouine et Starchou en salle et au parking. Malgré des consignes claires (dialogue avant les «torgnoles»), l'équipe du bar a sorti un excité, par la porte... Avec élan fourni! Un petit incident passé inaperçu, tant la soirée s'est bien déroulée. Ce petit événement nous a permis de mettre quelques euros dans la cagnotte du club, et je donne rendez-vous à toute personne intéressée pour nous rejoindre l'an prochain.

Pierre P.



Nouvelle danse ou manque d'habitude de la vaisselle?

M. BIOTTEAU Luc
La Claie
44370 LA ROUYERE tel:

Ouest Agro



Et oui Fouine!! Ça fait aussi partie du métier !!!

L'Ecole de Rugby

Pour la dernière fois, qui a piqué le ballon?



Tournoi 2006...ça se précise ...

Aux dernières nouvelles, déjà 23 équipes étaient inscrites à la date du 2 Avril !! Les prochaines places vont être chaudes pour les retardataires. Outre les représentants des grands clubs de l'Ouest (St-Nazaire, SNUC, Orléans), le tournoi accueillera des nouveaux clubs venant du Poitou, de la région parisienne ...Et peut-être des Anglais! Oudon va encore connaître un beau tournoi.

Banderole.. .

Dans notre dernier « Mag », nous faisons état de la belle réalisation de Bertrand ...Sans doute n'a-t-elle pas soutenu le compliment, car quelques jours après, elle s'est tordue de confusion et n'a pas résisté aux assauts d'Éole ! On pourrait peut-être envisager un support, à l'angle extérieur du terrain, comme ceux qui existent au souterrain de la voie ferrée... A voir!

Coupe du Monde 2007.

Si vous pensez qu'un match à La Beaujoire (il y en aura trois) c'est un « truc à ne pas manquer », prenez contact dès maintenant avec Stéphane, au Café du Havre à Oudon pour avoir des renseignements. Il se trame que nos compères envisagent de faire comme pour le dernier « France-Canada » : voyage en car et animations incluses ... Faites vite !!

Bar-buvette du terrain ...

Ça y est, elle est opérationnelle. Ceux qui y passent ont pu constater que cela valait le coup d'avoir attendu un peu! Les bénévoles sont à l'abri et ont les pieds au sec ... Permettez qu'on en profite un peu avant d'imaginer une inauguration qui pourrait se faire lors du premier match de la saison 2006/2007 ...

A propos de la saison prochaine...

Les dirigeants du RCPA espèrent qu'une deuxième équipe seniors verra le jour en 2006/2007 en fonction des arrivées et des retours. De toute manière, la montée des actuels juniors va donner encore un coup de jeune au groupe ...Il se murmure également que quelques « anciens » travaillent leurs relations pour donner naissance à un groupe de vétérans-folklos qui apporterait une solide expérience pour les 3^{èmes} mi-temps... A suivre!!

AGENDA DES PROCHAINES SEMAINES...

23.04.2006... Dernier match des seniors à Ancenis, contre Landivisau
date à fixer.. Rencontre avec la Mairie de Oudon pour le tournoi
25.05.2006... 9^e Tournoi du Pays d'Ancenis Cadets à 7
02.06.2006... Assemblée Générale du RCPA en soirée
03 et 04 Juin. Tournoi juniors/seniors à Segré

TOURNOI -7ans à -15ans

23 avril à MARANS
7 mai à ANGERS (Fête du Rugby par la ligue des Pays de la Loire)
14 mai à SAINT NAZAIRE
21 mai à REZE
25 mai à PERIGUEUX (-11 ans, -9 ans, -7 ans)

DIMINUEZ vos mensualités
REGROUPEZ tous vos crédits

N° Vert 0 800 800 342
 APPEL GRATUIT depuis un poste fixe

FINANPART
 Rachat de crédits

www.finanpart.fr

Ils n'ont pas changé !!!



AMBULANCES BAUDRY
TAXI
02 40 96 25 35
 147 rue du Général Hagron
44150 ANCENIS
02 40 83 03 77

